



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP-24

15/03/2024

NACIONAL

#EVELYNSALGADO

ECHA A SUS SECRETARIOS DE GOBIERNO Y SEGURIDAD

LA GOBERNADORA ACEPTÓ LA RENUNCIA DE LOS FUNCIONARIOS Y PROMUEVE
LA DESTITUCIÓN DE LA FISCAL POR EL CASO DEL NORMALISTA ASESINADO

POR KARLA BENITEZ/P24



#CASOYANQUIKHOTAN

POR CRISIS, RENUNCIAN SECRETARIOS

DIMITEN TITULARES DE SEGURIDAD PÚBLICA Y GOBIERNO; GOBERNADORA PIDE REMOCIÓN DE FISCAL; FUNCIONARIA SE NIEGA.

POR KARLA BENITEZ

1

• AUDIENCIA SE HA REALIZADO.

A

una semana del asesinato del normalista Yanqui Kothan Gómez Peralta, el Secretario General de Gobierno, Ludwig Marcial Reynoso Núñez, y el Secretario de Seguridad Pública de Guerrero, Rolando Solano Rivera renunciaron a sus cargos este jueves. "Este Gobierno es garante de los derechos humanos, de

la procuración de justicia y del Estado de derecho", dijo la Gobernadora Evelyn Salgado al confirmar que aceptó las renuncias por "responsabilidad moral" y afirmó que su administración se "mantiene firme". Solano Rivera y Reynoso Núñez fueron quienes dieron la primera versión de que Yanqui Kothan fue asesinado a tiros en un retén policial en Chilpancingo, cuando viajaba junto a dos compañeros más

SU ARRIBO

1

• Enero de 2022 toma posesión Reynoso Núñez.

2

• Enero de 2024 llega al cargo Solano Rivera.



en una camioneta que había sido reportada como robada.

Ambos funcionarios señalaron que los jóvenes se negaron a bajar del vehículo, que ellos abrieron fuego y que los agentes David, Francisco y Sigifredo "N", del Grupo de Reacción Inmediata Centauro de la Policía del Estado de Guerrero, se limitaron a repeler la agresión.

Salgado también anunció la remoción de la Fiscal General. Con relación a la dimisión anunciada, Sandra Luz Valdovinos Salmerón adelantó que ejercerá su derecho de audiencia para "transparentar las acciones" realizadas en la muerte de Yanqui Kothan, carpeta que dijo inició de oficio. Ayer mismo se nombró a Anacleta Gómez como encargada de despacho de la Secretaría de Seguridad.

La separación del cargo de Rolando y Ludwig se dio a conocer, en paralelo a la primera audiencia que enfrentaron por este caso, dos de los tres agentes involucrados, en los juzgados federales en Acapulco.

A los juzgados ubicados en el bulevar de Las Naciones en la zona Diamante, llegaron unos 400 jóvenes de la escuela normal Raúl Isidro Burgos de Ayotzinapa. Minutos antes de las diez de la mañana, arribaron Lilia Vianey Gómez, madre Yanqui acompañada del sacerdote Filiberto Vázquez.

La resolución del homicidio de Yanqui Khotan, es la prueba de fuego del Gobierno Federal,



LILIA VIANEY
GÓMEZ
MAMÁ DE
YANQUI KHOTAN

No perdieron nada, ellos (secretario de Gobierno y de Seguridad) perdieron su trabajo; yo perdí a mi hijo*.

que a casi seis años de administración, aún no ha esclarecido el caso de la desaparición de 43 estudiantes de la normal de Ayotzinapa, consideró el sacerdote.

También llamó a David, el policía prófugo a entregarse a la justicia: "tiene que aclarar las motivaciones para poder actuar de la manera que actuó. No es un tono de amenaza, es en un tono de que hay un proyecto de vida y una persona prófuga, yo creo que su familia también sufre la ausencia de que él no está ahí presente".

La primera audiencia culminó después de cinco horas, sin la vinculación de los agentes; sin embargo, de acuerdo con la madre del estudiante Gómez Peralta, el caso de su hijo avanza favorablemente. En tanto, la FGE, el Palacio Estatal en Chilpancingo y el Palacio Federal de Gobierno en Acapulco suspendieron labores ayer ante la posibilidad de ataques contra las oficinas. 🇲🇽



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP-24

15/03/2024

NACIONAL

EL HERALDO DE MÉXICO

EDOS

VIERNES 15 / 03 / 2024

COEDITORES: HUGO ARCE / MARTHA COTORET
COEDITOR GRÁFICO: PEDRO ORTIZ

H



• **MOVIMIENTOS.** En conferencia de prensa, la gobernadora de Guerrero dio a conocer las renuncias de los hoy exfuncionarios.

FOTO: ESPECIAL